



2学期の活躍を紹介します

部・教科	結果・記録
女子バスケ	北海道U15バスケットボール選手権大会 予選リーグ敗退 第44回中学校体育連盟バスケットボール新人戦大会 1回戦敗退 第43回 札幌市中学校バスケットボール1年生大会 ビギナーズリーグ 2勝1敗
男子バスケ	第44回中学校体育連盟バスケットボール新人戦大会 1回戦敗退 第43回 札幌市中学校バスケットボール1年生大会 ビギナーズリーグDブロック 1位
男子バレー	第11回有澤杯親善バレー大会 予選敗退 札幌市中体連新人戦予選大会 予選敗退
女子バレー	第44回 札幌市中学校体育連盟バレー大会 Iブロック予選敗退
男女バド	第44回 札幌市中学校体育連盟バドミントン新人戦大会 男子シングルス 2年生徒 地区大会3位 全市大会2回戦敗退 2年生徒 地区大会準優勝 全市大会初戦敗退 女子シングルス 2年生徒 地区大会準優勝 全市大会初戦敗退 男子ダブルス 2年生徒 地区大会準優勝 全市大会初戦敗退 女子ダブルス 2年生徒 地区大会準優勝 全市大会ベスト16
野 球	中体連軟式野球新人戦大会 初戦敗退 第17回全日本少年春季野球大会札幌支部予選 初戦敗退 第49回中学生軟式野球夏季大会 2回戦敗退
サッカー	札幌地区カブスリーグU-15 Bグループ1部 8位 札幌市中学校体育連盟サッカー新人戦 初戦敗退
卓 球	中学校体育連盟 卓球新人戦大会 男子団体戦 2回戦敗退 女子団体戦 2回戦敗退 (ベスト16) 女子個人戦 5回戦敗退 (ベスト32) 2年生徒 札幌中学選抜卓球大会 男子団体戦 予選リーグ3位 敗退 女子団体戦 予選リーグ3位 敗退
剣 道	札幌市中体連 剣道新人戦大会 個人戦 1回戦敗退 2年生徒
吹奏楽	第70回北海道吹奏楽コンクール札幌地区大会 金賞・全道大会推薦 第70回北海道吹奏楽コンクール 銀賞 第30回全日本中学生・高校生管打楽器ソロコンテスト予選 第16回北海道大会 金賞・支部長賞 3年生徒
合 唱	第92回NHK全国学校音楽コンクール道央地区大会 銅賞 全日本合唱コンクール北海道支部大会 金賞
美 術	令和7年度北区明るい選挙啓発ポスター展 金賞 2年生徒 ライオンズクラブ国際協会主催交通安全啓発ポスター 最優秀賞 2年生徒 入選 1年生徒2名
国語科	“社会を明るくする運動”作文コンテスト 札幌方面北警察署長表彰 1年生徒

※1月行事については別途配布される行事予定表で御確認下さい。

2学期の振り返り 《各学年の作文》

「2学期の振り返りと3学期の抱負」

1年生徒

入学してから1年の半分以上が経ちました。入学後はあまり話したことのない人ばかりで緊張しましたが、今ではとても仲が良いです。それには2学期の行事が大きく関わっています。2学期には体育大会や合唱会などの大きな行事がありました。体育大会ではサッカーの上手い人が試合に勝てるようにアドバイスをくれたり、合唱会ではテノールのパートが上手くなるようにと先生が直々にご指導してくれたり、パートリーダーの人達を中心にみんなで協力し合って取り組むことができました。これらの行事を通して私のクラスが成長したことが2つあります。1つ目は、クラスの団結力が高まったことです。特に合唱会では「金賞目指して頑張ろう」と1つの目標に向かって頑張ることができました。2つ目はクラスが1学期よりも元気になったことです。体育大会であまり関わりのなかった人と仲良くなったり班替えで同じ班の人と仲良くなったりすることでとても元気になりました。しかし、元気過ぎるが故にクラスがうるさくなることが多いです。始鈴前着席も大半の人ができている中、一部の人が守っていない状況が続いています。冬休みは心も体もリフレッシュして良い準備をして3学期を迎えることです。そして、3学期にはうるさくならない環境になるようみんなで努力したいです。3学期は、今年度のまとめであり、次の学年になるための準備の時でもあります。学年が上がると、新1年生がこの学校に入学することになります。この時に「だらしない2年生」ではなく、「しっかりしている2年生」と思われるために1年生のうちからまずは始鈴前着席を習慣にすることが大切だと思います。これからもクラスのみんなと協力して課題を乗り越えて楽しい学校生活を送りたいです。

「2学期の振り返りと3学期に向けて」

2年生徒

1年間で1番長い2学期も今日で終わりとなります。この2学期は、様々な行事や日常の中で、自分自身も、学級学年も大きく成長できたと思います。北辰祭のステージ部門では、限られた時間の中で、セリフを覚えるのに時間がかかってしまいました。しかし、みんなで協力し、1回1回丁寧に練習を重ねたことで、1つの劇を完成させることができました。私は合唱会で指揮者を務めました。練習を始めたばかりの頃は、パートの中で、あまり気持ちがまとまりず、どうすれば真剣に練習してくれるか悩みました。ですが、パートリーダー達とそれぞれの気持ちを伝え合うことができました。その後からは、各パートの中で自分たちの改善点を伝え合い、目標に向かって努力を積み重なってきました。最終的に目標には届かなかったものの、一人ひとりの個性の合わさった最高の合唱をつくり上げることができました。冬休みには、3学期にある最後の定期テストに向けて、これまでの学習の復習を計画的にしていくたいです。また、部活動がない年末年始などの期間にも、生活リズムが乱れないように意識しつつ、冬休みにあるバスケットボールの大会でしっかり走りきれるように、体力づくりにも励んでいきたいです。

「2学期の振り返りと3学期の抱負」

3年生徒

私は、2学期を振り返ると、この学期は私にとって今まで1番成長した学期だと思いました。この2学期では、北辰祭や体育祭、合唱会など様々な行事がありました。それらの中で私が特に印象に残っているのは、合唱会です。私のクラスでは、指揮者と伴奏者を希望する人がいなくて、私は最初はあまり乗り気ではなかったけど指揮者をやることにしました。はじめは、朝練習に来なかったり、発声練習をはじめにやらなかったりする人がいてクラスを1つにまとめられないことが多かったです。でも、練習を重ねていくと一人ひとりの合唱会に対する気持ちが高まり、練習にやる気をもって参加したり、リーダー達が協力してくれて、少しずつクラスが一つにまとまっていきました。教室内に各パートの歌声が響いて益々クラス全体の気持ちが一つにまとまり、本番では、最高とは言えなかったけど練習の成果を発揮して金賞を受賞することができました。私は最初、堂々と指揮を振ることができなかつたけど、他のクラスの指揮を見たりクラスの皆が私の指揮を見て堂々と歌ってくれたおかげで私も堂々と指揮を振ることができました。私は合唱会を通して指揮者として大きく成長できました。3学期は、受験生としてとても大切な時期です。入試の日はそれぞれがばらばらだけど、お互いに支え合って受験に向かっていきたいです。また、3月13日の卒業式に向けてもっとクラスの仲を深めて最高のクラスで終わりたいです。

＜保護者の皆様へ＞

冬季休業中における学校への連絡は、平日の8:15~16:45の時間帯にお願いいたします。
(電話 716-6151) なお、12月29日(月)~11月6日(火)は学校閉鎖期間および冬季休校日となります。(3学年の進路に関わる動きにつきましては、進路だよりをご参照ください。) ご理解とご協力を願いいたします。
※冬季休校日の取組の詳細につきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係(電話 211-3855)にお問い合わせください。